



Newsletter der Fakultät für Sozialwissenschaften

16. März 2022

Universität



Statement zum Krieg in der Ukraine

In einem gemeinsamen Statement bezieht die Europäische Universität ENGAGE.EU, der die Universität Mannheim angehört, zum Krieg in der Ukraine Stellung: "Die ENGAGE.EU-Partneruniversitäten verurteilen den Krieg Russlands gegen die Ukraine, der gegen die Kernprinzipien des internationalen Rechts verstößt und durch nichts gerechtfertigt ist, aufs Schärfste." **Mehr lesen**

Fakultät



Prof. Ebbinghaus - Rückkehr aus Oxford

Prof. Dr. Bernhard Ebbinghaus leitet seit Januar 2022 wieder den Lehrstuhl für Makrosoziologie an der Fakultät für Sozialwissenschaften. Zuvor war er für fünf Jahre an der University of Oxford tätig, u.a. als Leiter des Department of Social Policy and Intervention. Wir heißen ihn herzlich willkommen zurück! [Zur Website](#)



Unsere Forschenden in den Medien

Prof. Dr. Thomas König, Professur für Politikwissenschaft und Europäische Politik, über:

Das komplexe Erbe von Ricarda Lang und Omid Nouripour: Thomas König erwartet von Lang und Nouripour erstmal ein gepflegtes 'Weiter so'. 'Die neue Führung knüpft nahtlos an den nach vorne gerichteten Kurs der bisherigen Führung an, der einerseits der Partei Wachstum und Regierungsbeteiligung brachte, andererseits Kritik an Personen und am Programm sowie die Aufarbeitung von Fehlern meidet', erklärt der Politikwissenschaftler im Gespräch mit [kreiszeitung.de](https://www.kreiszeitung.de).

Unsere Demokratie sieht eine kritische Opposition vor: Übertreibt die Union es mit ihrer Regierungskritik? Nein, sagt der Mannheimer Politologe Thomas König gegenüber [stimme.de](https://www.stimme.de). Er macht Fehler beim Pandemiemanagement dafür verantwortlich, dass die Umsetzung von Maßnahmen, wie die einrichtungsbezogene Impfpflicht, stockt.

Studium



Bewerbung für Masterstudiengänge

Die Bewerbungsfrist für die Masterstudiengänge der Fakultät für Sozialwissenschaften läuft ab sofort bis einschließlich 31. Mai 2022. Alle Informationen rund um das Bewerbungsverfahren finden Sie [hier](#).



Mastertag am 31. März

Im Rahmen der Online Experience Days können Interessierte von überall via Computer, Tablet oder Smartphone das Studienangebot und das Campusleben an der Universität Mannheim erkunden. Am 31. März 2022 werden speziell die Masterprogramme näher vorgestellt. **Zur Veranstaltung**



studieren weltweit – die virtuelle Messe am 25. März

Expertinnen und Experten des DAAD, des BMBF und der Bezirksregierung Köln beraten Sie am 25. März 2022 von 12.30 bis 16.30 Uhr zur Finanzierung von studienbezogenen Auslandsaufenthalten. Darüber hinaus berichten Studierende von ihren Auslandserfahrungen.

Mehr lesen



Deutschlandstipendium: Bewerbungsfrist am 31. Mai

Ab sofort bis zum 31. Mai 2022 können sich alle, die bereits immatrikuliert sind, sowie Master-Bewerberinnen und -Bewerber für das Deutschlandstipendium der Universität Mannheim bewerben. Alle Informationen dazu, sowie weitere Stipendien finden Sie **hier**.

Campus



Career Fair UniMA vom 4. bis 6. April

Bei der jährlich stattfindenden Unternehmenskontaktmesse stellen sich zahlreiche nationale und internationale Unternehmen sowie Institutionen aus verschiedensten Branchen vor. Teilnehmen können Studierende sowie Absolventinnen und Absolventen aller Bachelor- und Masterstudiengänge. **Mehr lesen**



Model United Nations Konferenz

Die Studenteninitiative Model United Nations (MUN) Mannheim veranstaltet vom 22. bis einschließlich 24. April 2022 die Model United Nations Konferenz in Mannheim. Interessierte sind herzlich dazu eingeladen gemeinsam unter dem Motto "Debating through the Centuries" zu debattieren. **Mehr lesen**

Events

18. März **Social Sciences: Library Basics and Literature Search**

24. März **Informationen zum Spurwechsel**

Alle Veranstaltungen finden Sie im Eventkalender auf unserer **Website**.